



MIGUEL ÁNGEL ARRANZ
Vicealcalde de Alcobendas

Alcobendas, **la ciudad con menor presión fiscal de España**

INICIO	ALCOBENDAS	SANSE	ALGETE	VALDEOLMOS-ALALPARDO	BARAJAS	LAS TABLAS	SANCHINARRO	COMUNIDAD
CULTURA		DEPORTES		ASOCIACIONES				

Contacto Publicidad PDA RSS

Buscar en esta edición

MADRID SE ABRE
AL EMPLEO

MADRID
NUEVO
NORTE

[ALCOBENDAS, Actualidad en Alcobendas](#)

En Alcobendas, los más pequeños acompañan al alcalde, Rafael Sánchez Acera, a contemplar la transformación de las calles La Paz y Las Huertas

Se han transformado en dos calles de coexistencia, con prioridad peatonal y totalmente accesibles, gracias a la financiación del Fondo Feder, el Fondo Europeo de Desarrollo Regional

s 26 de febrero de 2020, 19:59h
0 vistas [Tweet](#)

Las calles La Paz y Las Huertas en el distrito Centro se han transformado en dos calles de coexistencia, con prioridad peatonal y totalmente accesibles, gracias a la financiación del Fondo Feder, el Fondo Europeo de Desarrollo Regional. El Ayuntamiento de Alcobendas ha invertido en la remodelación integral de estas dos calles del Centro 438.383 euros, de los que el importe cofinanciado al 50% con el Fondo FEDER ha sido de 274.451 euros.

El Alcalde y tres Concejales

El alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera, acompañado de las concejales de Obras, Cristina Martínez, Educación, Ana Sotos, y del edil de Centro, Alberto Polo, han visitado estas dos calles y han comprobado el acabado de la plataforma única diseñada al mismo nivel tanto para los peatones como para los vehículos, en un entorno muy próximo al colegio público Profesor Tierno Galván.

Rafael Sánchez Acera, Alcalde

“Este es el futuro. Todos somos peatones y estas calles no son para los coches, son para los peatones. En estas dos calles, muy cerca de un entorno escolar, lo que buscamos es que los niños y las niñas hagan suya la calle. Estas calles de coexistencia permiten y facilitan que vuelvan a jugar en el espacio público y trasladan al conductor la idea de que tiene que ir muy despacio, a menos de 20 km por hora” ha destacado el alcalde, Rafael Sánchez Acera.

Acompañados de escolares de 5º de Primaria del Colegio Profesor Tierno Galván

El regidor ha acompañado a los escolares de 5º de Primaria del colegio Profesor Tierno Galván a una clase de educación vial sobre las normas de circulación de estas calles de coexistencia, destinadas en primer lugar a los peatones. Después, frente al Centro de Arte Alcobendas, el alumnado ha repartido folletos a todos los conductores recordándoles las obligaciones que deben respetar: no

Leer Online

la brújula
del norte

Febrero 2020 | Número 16 | Año VIII | Circula gratis | 20.000 ejemplares
Alcobendas | San Sebastián de los Reyes | Alajalá | Barajas | Fuencarral San Juan | Hortaleza | San Sadde de Noya

¡VENDAMOS TU PISO EN 30 DÍAS! Solo cinco que llamemos
Tenemos una amplia cartera de clientes interesados en el
Alquiler - Venta - Todas las zonas de Madrid
En contacto con la inmobiliaria: info@reconova.com - 91 529 36 37 / 425 37 34 74

ALCOBENDAS
Sanse ha rebajado a 25 días el pago a sus proveedores en 2019
El director de Sanse, Roberto de la Haza, ha informado al Pleno del Ayuntamiento de Alcobendas de la decisión de rebajar el plazo de pago a los proveedores de 30 a 25 días a partir del primer día de cada mes. Este cambio supone un ahorro de 1,5 millones de euros al año para el Ayuntamiento de Alcobendas. La decisión fue aprobada por el Pleno del Ayuntamiento de Alcobendas el pasado día 19 de febrero de 2020.

Valdeolmos - Alajalá
Punto de las Subvenciones 2020
El Ayuntamiento de Alcobendas ha convocado el Punto de las Subvenciones 2020 para el ejercicio de 2020. El plazo de inscripción de solicitudes de subvenciones será del 27 de febrero al 10 de marzo de 2020.

Comunidad: Investigador del Festival "MADRID ES BRÚJULA"
El Ayuntamiento de Madrid anuncia que el ganador del concurso de fotografía "Madrid es Brújula" será el artista madrileño Anibal Cano. El premio consistirá en un viaje a Madrid y un viaje de regreso a su ciudad de origen.

OPEN DAY
INTERNATIONAL AMERICAN SCHOOLS FEBRUARY 22

APPOINTMENT REGISTER HERE
+34 91 864 82 12 caib.alcobendas.es

ACCEDA A LA HEMEROTECA DIGITAL

Cultura

[El Carnaval llega a Alcobendas](#)

[El Centro Cultural Blas de Otero pone en marcha el I Certamen "Palabras de Amor"](#)

[Anibal Cano, con "La Figal de Pablo" de Sanse, galardonado por el Centro de Innovación Gastronómica de la Comunidad de Madrid](#)

[Anibal Cano, con "La Figal de Pablo" de Sanse, galardonado por el Centro de Innovación Gastronómica de la Comunidad de Madrid](#)

[Anibal Cano, con "La Figal de Pablo" de Sanse, galardonado por el Centro de Innovación Gastronómica de la Comunidad de Madrid](#)

superar los 20 km/h y la prohibición de estacionar únicamente en los lugares habilitados para ello. En estas calles los peatones pueden utilizar toda la zona de circulación e incluso están autorizados también los juegos y deportes, sin estorbar inútilmente a los conductores.

Eliminación de barreras arquitectónicas

Con estas obras de remodelación, se han eliminado todas las barreras arquitectónicas en estas dos calles del distrito Centro, se han ampliado las aceras, se ha renovado el pavimento de las aceras y en la calzada se ha colocado un adoquín prefabricado de hormigón. Asimismo, se ha mejorado la red de saneamiento y los sumideros para la recogida de aguas pluviales, en la red de alumbrado público se han instalado bombillas led y el sistema de telegestión y se ha incrementado la señalización tanto vertical como horizontal, el mobiliario urbano y el arbolado de alineación.

Promover una alternativa al vehículo

El objetivo de esta actuación es promover una movilidad alternativa al vehículo, creando un itinerario peatonal sin barreras que conecta el distrito Centro con el Bulevar Salvador Allende y el Arroyo de la Vega. Al limitar la velocidad de los vehículos, se contribuye a reducir la contaminación atmosférica y acústica del entorno.

Fondo FEDER

La financiación del Fondo FEDER está sirviendo para renovar y cohesionar el distrito Centro, mejorando las condiciones sociales, económicas y ambientales de la ciudadanía en favor de un desarrollo urbano mucho más sostenible.

¿Te ha parecido interesante esta noticia?  Si (0)  No(0)

Te interesa



La Brújula del Norte

madridiario.es

Emprendedores,
Tecnolo...

masvive.com



Nuevo Diario

cronicamadrid.com

lavozdetalavera.com

lavozdeltajo.com

conomía

noticiasdealmeria.com

mallorcadiario.com

cuencanews.es

ofrecido por Cibeles 

Recomendar 0



Share



Tweet

Comentarios

Comentarios Facebook

[Alcobendas cuenta desde ahora con un espacio de exposición permanente para los grandes de la fotografía española](#)

Gastronomía

[Aníbal Cano, con "La Figal de Pablo" de Sanse, galardonado por el Centro de Innovación Gastronómica de la Comunidad de Madrid](#)

[La presidenta, Isabel Díaz Ayuso, ha inaugurado la I edición del Salón Navideño de los Alimentos de Madrid](#)

[Recta final de The Kitchen Masters 2 en Plaza Norte 2](#)

[FUNDAL sigue impulsando la alimentación sana y la vida saludable](#)

[El Ayuntamiento de Sanse pensando en el bienestar de sus mayores](#)

[El Hospital Universitario Infanta Sofía incrementa su dotación con la inauguración de un nuevo quirófano](#)

[Sanse ya tiene operativo su Protocolo para Episodios de Alta Contaminación por Dióxido de Nitrógeno](#)

[¿Bailas, Papá?...Una cita con el cine comprometido](#)

[Aldauto Motor presenta sus nuevas instalaciones en Alcobendas](#)

[Hoy se ha inaugurado #RENOVAUTOALCOBENDAS](#)

[Todo listo para Renovauto 2019 en Alcobendas](#)

[Garrido recibe a Jorge Martín, primer madrileño Campeón del Mundo de Motociclismo](#)